

# **Bundesbeschluss II über die Entnahmen aus dem Fonds für die Eisenbahngrossprojekte für das Jahr 2005**

vom 2. Juni 2005

---

*Die Bundesversammlung der Schweizerischen Eidgenossenschaft,  
nach Einsicht in die Botschaft des Bundesrates vom 23. März 2005<sup>1</sup>,  
beschliesst:*

## **Art. 1**

Die mit Bundesbeschluss II vom 8. Dezember 2004 bewilligten Zahlungskredite für die «Lötschberg-Achse», die «Ausbauten St. Gallen–Arth-Goldau» und die «Ausbauten übriges Streckennetz» werden um 222 043 000 Franken erhöht:

- a. 203 983 000 Franken für die Lötschberg-Basislinie;
- b. 790 000 Franken für die Ausbauten zwischen St. Gallen und Arth-Goldau;
- c. 17 270 000 Franken für die Ausbauten am übrigen Streckennetz.

## **Art. 2**

Für die Kapazitätsanalyse der Nord-Süd-Achsen wird ein Zahlungskredit von 500 000 Franken bewilligt. Dieser Betrag bleibt bis zur Genehmigung des Bundesbeschlusses über die Botschaft zur Kapazitätsanalyse der Nord-Süd-Achsen des schweizerischen Schienennetzes gesperrt.

## **Art. 3**

Dieser Beschluss untersteht nicht dem Referendum.

Ständerat, 31. Mai 2005

Der Präsident: Bruno Frick  
Der Sekretär: Christoph Lanz

Nationalrat, 2. Juni 2005

Die Präsidentin: Thérèse Meyer  
Der Protokollführer: Christophe Thomann

<sup>1</sup> Im BBl nicht veröffentlicht.

